



PORTRAITS MASQUES

publié le 18/06/2020

Initiation au dessin d'observation - 6èmes.

Descriptif :

Durant cette troisième et dernière séance autour du dessin d'observation, les élèves se sont confrontés au difficile exercice du portrait.

Le dessin d'observation est une des clés pour progresser en dessin. Il permet d'apprendre à observer le monde et surtout, d'enregistrer de bonnes informations qui pourront être réinvesties lors de futurs dessins. Il questionne aussi sur la notion de représentation, et la fidélité à son modèle.

Durant 3 séances, j'ai eu plaisir à proposer une initiation aux élèves.

Aujourd'hui, ils ont acceptés de se prêter au jeu du portrait : Chaque élève a pu dessiner un camarade qui posait pour lui, durant 20 petites minutes. On inversait ensuite les rôles.

Les reconnaitrez-vous ?

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.